



**Nombre de alumno:**

Morelia de los Ángeles Días Valencia

**Nombre del profesor:**

Nahieli Camas Camaras

**Nombre del trabajo:**

Relatoría

**Materia:**

Salud publica comunitaria

**Grado:**

Séptimo

**Fecha de entrega:**

23 de octubre de 2020

## **SALUD PÚBLICA Y ENFERMERIA COMUNITARIA**

La salud pública está enfocada en la promoción, prevención e intervención de la salud desde una perspectiva colectiva y de múltiples disciplinas, puede ser a nivel comunitario, regional, nacional o internacional, no se centra en el individuo sino en lo colectivo.

Las funciones de la salud pública principales son la gestión, vigilancia y la mejoría del nivel de salud en la sociedad, así como la prevención, el control y la erradicación de las enfermedades.

Se administra por una comunidad organizada, por un organismo estatal o internacional, cada país cuenta con su correspondiente secretaria de salud, que es el organismo del estado responsable de velar por las condiciones de salud de su población, si hay que abastecer de medicamentos los centros de salud, si cada uno de ellos cuenta con los servicios su sociedad requiere.

La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental y social de bienestar, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinado.

Busca este propósito como una contribución al efectivo y total desarrollo y vida del individuo y de su sociedad.

En cambio la enfermería comunitaria forma parte de la salud pública y está dirigida a la comunidad y no a personas individuales, ya que su meta es educar y guiar de manera que se fomente el cuidado de la salud y la práctica de buenos hábitos de forma que se conviertan en materias comunitarias en la cual todos participen.

Por lo tanto la enfermería comunitaria es una rama que se dedica al cuidado de la salud integral de la comunidad, mediante la educación para la prevención y detección de enfermedades, también la protección y atención de las familias mediante una serie de programas, en esta rama se mezclan prácticas propias de la enfermería con estrategias de salud pública.

Intervienen diferentes profesionales de la salud y no solo enfermeras, además de expertos como asistentes sociales y administrativos siendo un trabajo en equipo.

**La enfermería comunitaria tiene tres importantes roles: curar, educar e investigar.**

-El curar incluye diagnosticar, tratar y prevenir diferentes enfermedades o lesiones.

-el educar a la comunidad sobre buenos hábitos de vida y cuidados de salud.

-el investigar cuales son los problemas de una comunidad que impactan su bienestar.